
  

 

            
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 26.11.2014 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion DIE LINKE/Die PARTEI im Stadtrat Halle (Saale) zum 

"KulturTREFF Halle-Neustadt" 
  
 
 

Wir fragen die Stadtverwaltung:  
 

1. Ist der KulturTREFF in Halle-Neustadt mit Fördermitteln des Landes Sachsen-
Anhalt bzw. mit Bundesmitteln erbaut worden? 

 
2. Wenn ja, liegt eine Zweckbindung für die Nutzung vor? 

Wenn ja, wie lange geht die Vertragsbindung? 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2014/00315 
Datum:   05.11.2014 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Dr. Meerheim, Bodo 
Plandatum:     
   



 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        21. November 2014 
Geschäftsbereich V 
 
 
 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 26.11.2014 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE/Die PARTEI im Stadtrat Halle (Saale) zum  
"KulturTREFF Halle-Neustadt" 
Vorlagennummer:  VI/2014/00315 
TOP:    9.5 
 
 

1. Ist der KulturTREFF in Halle-Neustadt mit Fördermitteln des Landes Sachsen-Anhalt 
bzw. mit Bundesmitteln erbaut worden? 

 
2. Wenn ja, liegt eine Zweckbindung für die Nutzung vor? 

Wenn ja, wie lange geht die Vertragsbindung? 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der KulturTREFF wurde nicht über die Städtebauförderung gefördert. Damit liegt über die 
Städtebauförderung keine Vertrags- und Zweckbindung vor. 
In wie weit eine Förderung über Bundesmittel erfolgt ist, wird noch abschließend geprüft. 
 
 
 
 
Wolfram Neumann 
Beigeordneter  
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